

nistre. Envoie, en y apportant son appui, la lettre du consul général des États-Unis demandant que l'on refuse le dédouanement des chargements d'alcool et que l'on modifie le traité sur la contrebande .... 470

354. 31 juillet *Le sous-secrétaire d'État adjoint aux Affaires extérieures au secrétaire, Gouverneur général.* Demande que le rapport concernant les fragments d'obus en provenance du *W. H. Eastwood* soit envoyé à l'ambassadeur britannique ..... 471

355. 9 août *L'ambassadeur britannique aux États-Unis au Gouverneur général.* Envoie la copie d'une nouvelle réponse des États-Unis au sujet de l'incident du *W. H. Eastwood* ainsi qu'un projet d'aide-mémoire expliquant la position britannique et canadienne ..... 472

356. 17 août *Le Gouverneur général à l'ambassadeur britannique aux États-Unis.* Demande de modifier ce projet d'aide-mémoire ..... 477

357. 25 août *L'ambassadeur britannique aux États-Unis au Gouverneur général.* Joint une dépêche décrivant la réaction à l'aide-mémoire ..... 478

358. 10 sept. *Le secrétaire d'État des États-Unis à l'ambassadeur britannique aux États-Unis.* Propose une conférence entre les États-Unis et le Canada sur la prévention de la contrebande ..... 481

359. 14 sept. *L'ambassadeur britannique aux États-Unis au Gouverneur général.* Transmet la note des États-Unis et propose de considérer l'affaire du *W. H. Eastwood* comme classée ..... 481

360. 5 oct. *Le sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures au secrétaire, Gouverneur général.* Accepte l'idée d'une conférence mais suggère qu'elle ait lieu après réception du rapport de la Commission des douanes ..... 482

1927

361. 18 avril *Le ministre aux États-Unis au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Transmet le mémoire britannique au sujet du transport de l'alcool moyennant connaissance ..... 484

362. 2 mai *Le sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures au ministre aux États-Unis.* Décrit la coutume cana-

and supports letter from United States Consul General requesting refusal of clearance for liquor cargoes and amendment of smuggling treaty ..... 470

354. July 31 *Assistant Under-Secretary of State for External Affairs to Secretary, Governor General.* Requests that report on shell fragments from *W.H. Eastwood* be sent to British Ambassador ..... 471

355. Aug. 9 *British Ambassador in United States to Governor General.* Encloses copy of further United States reply on *W.H. Eastwood* incident and draft aide-mémoire explaining British and Canadian protest ..... 472

356. Aug. 17 *Governor General to British Ambassador in United States.* Requests amendment of draft aide-mémoire ..... 477

357. Aug. 25 *British Ambassador in United States to Governor General.* Encloses despatch describing reception of aide-mémoire ..... 478

358. Sept. 10 *Secretary of State of United States to British Ambassador in United States.* Proposes conference between United States and Canada on prevention of smuggling ..... 481

359. Sept. 14 *British Ambassador in United States to Governor General.* Transmits United States note and suggests considering the *Eastwood* affair closed ..... 481

360. Oct. 5 *Under-Secretary of State for External Affairs to Secretary, Governor General.* Agrees to proposed conference but delays it until Customs Commission reports ..... 482

1927

361. Apr. 18 *Minister in United States to Secretary of State for External Affairs.* Transmits British memorandum on carriage of liquor on through bills of lading ..... 484

362. May 2 *Under-Secretary of State for External Affairs to Minister in United States.* States Canadian practice